



離れていても心は一つ

6/6(日)に第90回埼教組定期大会、初のオンライン開催します



告示前、あつたか先生応援の昼休み宣伝

統一と団結を確認した
事態宣言、それに加え
埼玉県内の15の市町で

であつても1年に1度
の大会は集合型で意
思い。」という声もあり
ました。

しかし、隣接してい
る東京は3度目の緊急
事態宣言、それに加え
埼玉県内の15の市町で

代議員が安心してつど
年間の方針や予算等

を決める大事な大会に
い、意見を交わし、埼
玉県内の15の市町で

これから埼教組の1
年間に1年間を

括をもとに1年間を
振り返り、そしてこ
れからの埼教組の1
年間に1年間を

代議員が安心してつど
年間の方針や予算等

を決める大事な大会に
い、意見を交わし、埼
玉県内の15の市町で

代議員が安心してつど
年間の方針や予算等

第90回埼教組定期大
会は、発信文書等で示
しているように、埼教
組結成以来初のオンラインを原則とした大会

としてすることを決定しま
した。この判断に至る
までに様々な議論があ
りました。「コロナ禍

は「まん延防止等緊急
措置」が講じられてい
る状況です。このよう

な状況下で、感
染の不安を抱え
ながら集合型で
の大会を開催す
るのであれば、

オンラインを原則
とした実施方法で
結集し、昨年の総
括をもとに1年間を

年間の方針や予算等

を決める大事な大会に
い、意見を交わし、埼
玉県内の15の市町で

代議員が安心してつど
年間の方針や予算等



第2207号

編集兼発行人
埼玉県教職員組合
情報宣伝部
さいたま市浦和区高砂
3-12-24教育会館内
電話048(824)2511
(一部10円)
毎月15日発行
(組合員の購読料)
(は組合費に含む)

埼教組メールアドレス
saikyouso@
kyouiku-net.org
埼教組ホームページ
QRコードはこちら↓



2021年度 法律相談

5月27日(木)
7月22日(木)
9月30日(木)
11月25日(木)
1月27日(木)
3月24日(木)

※時間は毎回
16時半から
※申し込みは
埼教組本部まで

県内の
GIGAスクール構想の状況を聞き取り
調査を行い、QRコードからご覧いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

本部では、GIGAスクール構想の状況を聞き取り、現場の組合員にまとめてご観察いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

本部では、GIGAスクール構想の状況を聞き取り、現場の組合員にまとめてご観察いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

シリーズ ギガスクール構想を考える なんでも先取りのさいたま市の現状と課題

すきよ環境用誰場で便豊く利権をこの場に入鑑社市私たちはあります。この多忙な状況からも防被害の問題をどう解決するか、健康化の問題をどう解決するか、これからの問題です。

また、「個別最適化によってこれなつから授業はどうなつから情

なつから情

なつから情

県内の
GIGAスクール構想の状況を聞き取り
調査を行い、QRコードからご覧いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

本部では、GIGAスクール構想の状況を聞き取り、現場の組合員にまとめてご観察いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

本部では、GIGAスクール構想の状況を聞き取り、現場の組合員にまとめてご観察いただけます。

また、本部は県学調査のCBT義化に關わって、GIGA導入課題と課題に沿ったICT推進場を重要な役割を果たすため、ICTの組合員下見を行います。

けやき

中が大混乱

り、学校の

末までの一

月から5月

昨年の3

月から5月

り、学校の

末までの一

</

